



Devenez parrain ou marraine de Développement international !



© Armée du Salut, Développement international / Libre de droits

Vous permettez ainsi à des enfants de se rendre à l'école et de leur offrir un avenir meilleur.

Connaissez-vous déjà nos nouveaux parrainages thématiques ? Grâce à ceux-ci, vous pouvez par exemple permettre à des enfants de se rendre à l'école et leur offrir un avenir meilleur. Vous pouvez conclure un parrainage rapidement et simplement sur notre nouveau site Internet armedusalut.ch/parrain. Vous y trouverez également toutes les informations à ce sujet.

Vous pouvez nous soutenir avec des parrainages, mais aussi d'autres façons. Préférez-vous faire don d'un montant que vous choisissez vous-même ? Envisagez-vous d'accomplir un engagement à l'étranger ? Il existe de nombreuses possibilités. Lesquelles ? Venez les découvrir sur notre site Internet.

Merci beaucoup pour votre prochaine visite ainsi que pour votre soutien !

Auteur

Armée du Salut, Développement international

Publié le

23.8.2018